

**Von wegen "elitär" - die Jollen-Einsteiger-Arena auf der hanseboot
28.10.2012**



Wer segeln will, braucht unbedingt einen Segelschein. Wer sich ein Segelboot kaufen möchte, der muss mindestens einen fünfstelligen Betrag investieren. Und wer keine zwanzig mehr oder jünger ist, der kann das mit dem Segeln gleich lassen! Alles totaler Quatsch, sagen jedenfalls die Experten auf der Jollen-Einsteiger-Arena, die in diesem Jahr erstmalig auf der hanseboot 2012 organisiert wurde. Der Segelsport soll nahbar gemacht werden.

Anmoderation:

Wer segeln will, braucht unbedingt einen Segelschein. Wer sich ein Segelboot kaufen möchte, der muss mindestens einen fünfstelligen Betrag investieren. Und wer keine zwanzig mehr oder jünger ist, der kann das mit dem Segeln gleich lassen! Alles totaler Quatsch, sagen jedenfalls die Experten auf der Jollen-Einsteiger-Arena, die in diesem Jahr erstmalig auf der hanseboot 2012 organisiert wurde. Der Segelsport soll nahbar gemacht werden, wie unser Reporter Tim Kuchenbecker herausgefunden hat.

- gesamte Reportage -